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Sotto accusa I'amministrazione d.c. del Comune di Catania 
\ -

Clamor osi sviluppi dell' inchiesta 
sulle 

licenie 
edilizie 

L'ex vice sindaco interrogato per un'ora 

dal magistrate • Sequestrate oltre 80 

pratiche dell'ufficio tecnico comunale 

la storia di un attico del vaiore di qua-

ranta milioni di lire 

D«l nottro corrispondente 

CATANIA, 15 
Prosegue al Comune di 

Catania In circostanziata 
Inchiesta giudiziaria dispo-
sta dalla Magistratura a se-
guito dei clamoiosi scan-
dali esplosi durante la ge-
stione della giunta mono-
colore del sindaco d.c. Pa-
pale; l'inchiesta, che e sta-
ta iniziata grazie soprat-
tutto alle denunzie della 
opposizione di sinistra ed al
ia lunga battaglia condotta 
dai comunisti per l'attua-
zione del piano regolatore 
e per il rispetto del rego-
lamento edilizio sistemati-
camente violato, e condotta 
alacremente da due giovani 
magistrate i Sostituti Procu
rator! Inserra e Cocuzza, 
che hanno scatenato una 
lotta senza quartiere nei 
confronti del piu discusso 
settore dell'amministrazio-
ne d.c. di Catania, quello 
delle licenze edilizie e del 
malcostume esistente nel 
campo dei rapporti fra im-
prenditori edili e politican-
ti corrotti (e stato proprio 
il dottor Inserra a denuncia-
iw per peculato continuato 
aggravato l'ex vice sinda
co e assessore ai Lavori 
Pubblici Succi, e a fare ar-
restare per falso in atti 
amministrativi e peculato 
l'ingegnere Giorgianni, ca
po della sezione urbanisti-
ca del Comune). 

Era tempo che si incidesse 
il bubbone della speculazio
ne edilizia, che a Catania 
ha raggiunto dimensioni 
inverosimili, e si denun-
ziassero per quello- che in 
realta sono, reati gravis-
simi, quei macroscopici epi-
sodi di malcostume che 
hanno accomunato, la cor-
rotta amministrazione d.c. 
di Catania alle amministra-
zioni, anche esse d.c, di Pa- -
lermo, Messina, Agrigento. 

Si sono avtite tre ondate 
di sequestro di pratiche re
lative alle licenze edilizie, 
presso rUfficio tecnico co
munale dell'assessorato ai 
Lavori Pubblici, per un nu-
mero complessivo di 80, co
me abbiamo gia riferito: su 
ognuna di queste pratiche 
grava il sospetto del pecula
to o della concussione, o del-

- Messina 

Arrestato 

il segretario 
amministrativo 

della CISL 
MESSINA, 15 f 

H segretario amministra
t ivo della CISL di Messina 
* stato arrestato stamane su 
mandato di cattura del Pro-
euratore della Repubblica, 
Bilotta. Le imputazioni so
no: appropriazione indebita 
aggravata e falso continuato 
in assegni e in atti d'ufficio 

L'arresto del funzionario 
della CISL — Michele Riz-
ao di 39 anni — trae origine 
da una denunzia presentata 
alia magistratura la settima-
na scorsa dal commissario 
straordinario della CISL del
la citta dello stretto. 

Nella denunzia il Rizzo ve-
niva accusato di aver falsi-
flcato atti contabili al fine di 
appropriarsi. come in effetti 
si era appropriate di somme 
per un totale di sei milioni e 
mezzo. In capo a una setti-
mana, i carabinieri del nu-
cleo di polizia giudiziaria 
hanno concluso le indagini, 
accertando la fondatezza de
gli addebiti. In seguito al 
rapporto dei carabinieri, la 
Procura della Repubblica ha 
emesso mandato di cattura. 
U Rizzo si trova gia rinchiu-
9« se l l* carceri di Gazzi. 

la cqrruzione, o dell'interes-
se privato in atto d'ufficio, 
e i magistrati le stanno esa-
minando febbrilmente. Fino 
ad ora sono stati interroga-
ti - numerosissimi dipenden-
ti del Comune e parecchi co-
strutton edili: e stato in-
tenogatb l'addetto stampa 
del sindaco, che negli ulti-
mi anni ha seguito le vicen-
de dell'edilizia catanese, oc-
cupandosi di notificare ai 
giornali le ordinance di de-
molizione degli innumerevo-
li edifici costruiti senza li-
cenza o che non rispettava-
no le norme del regolamento 
edilizio (da notare che pun-
tualmente queste ordinan
ze non venivano rispetta-
te, e che molti di questi 
palazzi sono tuttora in pie-
di: secondo una statistica 
non ufficiale ma mai smen-
tita dal municipio, assorri-
ma'no il duemila i casi in cui 
i costruttori edili catanesi 
hanno violato la legge, ot-
tenendo dopo la sanatoria da 
parte del Comune). Sono 
stati interrogati contempo-
raneamente sia i costruttori 
dell'edificio, sia il portiere 
dello stabile in cui abita 
l'ex vice sindaco Succi, e 
sembra che l'attico di que
sti, lussuosissimo, di dodici 
vani, con piscina privata, 
terrazzo, servizi, del vaiore 
di circa quaranta milioni, 
sia stato costruito senza li-
cenza. E' stato interrogato 
un architetto di Messina che 
ha redatto un progetto per 
la ditta Costanzo, una delle 
piu grosse imprese edilizie 
che operano a Catania, per 
cui lavora fra l'altro l'inge
gnere Angelo Magri, figlio 
del sottosegretario . alia P. 
I„ onorevole Domenico Ma
gri. E' la ditta Costanzo che 
recentemente ha demolito 
una delle piu preziose ope-
re architettoniche della Ca
tania ottocentesca, la villa 
Carcaci. monumento di in-
teresse nazionale, che avreb-
be dovuto essere tutelato 
dagli organi comunali com
petent!; la stessa ditta ha 
ottenuto inspiegabilmente 
la licenza di costruire al po-
sto della villa un immenso 
edificio, malgrado il piano 
regolatore generate Picci-
nato preveda il divieto piu 
assoluto per le nuove costru-
zioni in quella zona. 

I magistrati hanno inol-
tre convocato d'urgenza il 
sindaco avvocato Papale, 
che si trovava fuori citta, 
e lo hanno interrogato per 
piu di un'ora; finora il sin
daco. come gli altri ammini-
stratori d.c. si e rifiutato 
di fare dichiarazioni: si sa 
soltanto che e stato inter
rogato nelTufficio del dottor 
Cocuzza, alia presenza del 
dottor Inserra e di un can-
celiere che estendeva il ver-
bale. 

Intanto si fa sempre piu 
insistente in ambienti bene 
informati, la voce che ver-
rebbero adottati al piu 
presto formali pro w e d i-
menti di incriminazione 
contro i maggiori respon-
sabili. mentre 1' opinione 
pubblica esige di sapere la 
verita. 

Nuovi episodi di malco
stume sono denunziati frat-
tanto da due giornali loca-
li: si afferma che il Comune 
dovrebbe pagare duecento 
milioni ad un tale che asse-
risce di essere il proprieta-
rio di un terreno da espro-
priare sito vicino a piazza 
Europa. mentre da taluni 
documenti risulterebbe che 
quel terreno e sempre stato 
di proprieta comunale; si 
afferma inoltre che il peri-
to nominato dalla Prefettu-
ra per la stima dei terreni 
da espropriare. per la co-
struzione di piazza Europa 
fisso nel 1959 il vaiore delle 
aree in lire ottomila al me
tro quadrato mentre esse 
furono pagate lire 110 mila 
al metro quadrato: piazza 
Europa verra cosl a costare 
circa 200 mila lire al me
tro quadrato. Esistono del 
resto verso Ognina suIla 
nuova panoramica che ha 
valorizzato tutte le aree del
la cost a. terreni acquistati 
in passato da speculator! 
bene informati a mille lire 
al metro che oggi vengono 
venduti anche a 150 mila 
lire al metro quadrato. 

Santo Di Paola 

In vista delle elezioni 
• i 

Ancona: primi 
orientamenti 

dei partiti 
II PCI per I'unita delle sinistre - Contra-

diftorio atteggiamento del PSI 

Dal nottro corrispondente 
ANCONA, 15 

Pur non conoscendosi apcora 
la data precisa delle elezioni 
amministrative, che a termini di 
legge dovrebbero . tenersi _ non 
oltre il 9 novembre p.v., nel 
nostro partito ferve l'attivita 
per la scelta e la compilazione 
delle liste del candidaU. per la 
messa a punto dei programmi 
da sottoporre al vaglio degli 
elettori, e per prendere con-
tatti con altri partiti democra-
tici al fine di arrivare. con 
questi. ad una fattiva collabo-
razione ed alleanza. 

Ed e proprio in questa ulti
ma direzione che la Federazio-
ne comunista di Ancona si sta 
muovendo con la sua maggiore 
attenzione. Nella nostra provin-
cia. infatti. esistono le condi-
zioni reall per la riconquista 
dl quei comuni oggi in mano 
alle forze popolan, vedi Seni-
gallia, Chiaravalle. Falconara 
Monte S. Vito, Serra S. Quirico 
ed altri (soltanto per citare 
maggiori) e per conquistarne 
dei nuovi. 

II discorso vale anche per al-
cunl comuni con popolazione al 
di sopra del 5.000 abitanti. £ 
questo, per esempio, e il caso 
del Comune di Ancona, ove 
sono note le vicende che han
no condotto al misero naufra-
gio del centro sinistra prima, e 
al veto, poi, della Prefettura 
sulla elezione del socialista 
Strazzl con i voti determinanti 
del gruppo consiliare comunista 

I comunisti ad Ancona sono 
presenti al consiglio comunale 
con 13 consiglieri e i compagni 
socialistl con 5; 18 rappresen-
tanti delle classl operate su 40 
posti disponibili (che nelle pros-
sime elezioni diverranno 50 per 

I l'aumentato numero della popo-
j lazione ivotante). Quipdi non. e 
certamente un'otlpia il pensare 
dt arrivare (In base alle elezioni 
del 28 aprlle esisterebbe sol
tanto la posslbilita dl una mag-

nloranza di sinistra) a conqui-i 
stare la maggioranza. Ma quei 
sto. ovviamente, sark possibile, 
soltanto a condizione di una 
alleanza fattiva fra i partiti del-t 
la sinistra operaia (e per sini-< 
stra s'intende oltre. natural-
mente, il PCI e PSI, anche il 
PSIUP). • . 

Dalle prime indiscrezioni ci 
risulta che l'atteggiamento del 
PSI, almeno nella nostra pro 
vincla, 6 quello dl giungere ad 
alleanze tra i due partiti popo 
lari nel comuni in cui si votera 
con il sistema maggioritario • 
con popolazione infenore al 
5 000 abitanti — e questa costi-
tuisce senz'altro uha decisione 
saggia Tuttavia e preoccupante 
il fatto che la Federazione del 
PSI resplnga rigidamente una 
qualsiasi alleanza con il PSIUP 
anche nei comuni sotto i cin-
quemlla abitanti. nei quali que
sto partito e forza organizzata. 

II tener conto di questa nuova 
formazione politica dl sinistra, 
nella compilazione delle liste 
nel comuni inferiorl al 5000 abi
tanti, rappresenta oggi una esl-
genza che non pub essere asso-
lutamente Ignorata. 

Contraddlttorl risultano. inol
tre, gli orientamenti nel vari 
comuni. In alcunl dl questi — 
per esempio Staffolo a Serra 
S. Quirico — sembra che le lo-
call sezioni del PSI abbiano di 
gia deciso di allearsi con la 
Democrazla cristiana. 

E' chiaro che 11 PSI deve ora 
uscire dall'equivoco. 

Una persistente e aprioristica 
discriminazlone nel confronti 
del PSIUP, oppure casl dl ra-
zionamento delle alleanze, noh 
potranno non compromettere la 
riconquista, e la conquista dl 
nuovi centri di potere. E* con 
questo orientamento che i co
munisti si stanno muovendo se
condo la loro tradizionale poli
tica unitaria. 

Antonio Presepi 

Largo dibattito sulla crisi al Comune 

Cagliari: necessaria 
una nuova omnia 
II rimpasto operate dalla DC non ellmina I contrasti e le responsabilita 
della Giunta Brotzu — La posizione del PCI nell'intervento di Marica 

Dalla nostra redazione 
CAQLIARI, 15 

Nonostante il boicottaggio del
la magglorama, ed »*» partico-
larq del sindaco d.c. prof. Bro-
tzu, un largo dibattito s | e 
avuto al Consiglio comunale di 
Cagliari suilQ crisi apertqsi con 
le dimissioni degli asscssori l«-
bcrali e con il titiro del PLI 
dalla Giunta. 

Con la bostiluzione' dei due 
assessori liberal! dimlssionari 
(al loro po'ito sono itati eletti 
i denweristiam Marracini e 
Murtas), la maggioranza centri 
sta cerca ora di tirarc avanti 
fino alle elezioni. Nel corso del 
dibattito, perd, i rapprescntanti 
deU'opposizione di sinistra (Ma
rica per il PCI, Cambosu per il 
PSIUP, Castelli per it PSI) han
no denunciato le rcsponsabih'td 
della DC c dei suoi alleati so-
ciaJdemocrafici, sardisti e Zibe-
rali nel condurre, per quattro 
anni, una politica itrnnobiltsrica, 
conservatrice • e reazionaria. 

11 compagno dott. Aldo Mari
ca ha ribadito la necessita, per 
la prossima legislature, di una 
nuova maggioranza che non solo 
Iiquidi definitivamente le Jor-
mule velleitarie c anacronistiche 
proposte dalla DC, ma super! i 
confini 'e le delimitazioni che 
artificiosamente si tentano di 
stabilire tra le forze politiche 
democratiche. 

La crisi era in atto da molto 
tempo, tna e stata sempre ntar-
data attraverso compromessi che 
tuttavia non cancellavano i con
trasti, non elimtnauano le la-
cerazioni nella Giunta e nella 
maggioranza. Ripetutamente e 
stata rinviata la soluzione di 
importanti problemi: tutto cid 
nel tentativo di'mantenere fn-
tatto, per la DC e per i suoi 
alleati, il monopolio di potere 
e per proseguire una linea cui il 
sindaco. Brotzu ha imposto Vinv-
pronto, della sua concezione con-

Per la pesca nell'Adriatico 
• 

Proficuo incontro 
dalmato- pugliese 

Vis'rta a Spalato di una delegazione della Provincia di Bari - Le premesse 
per una concreta collaborazione - Dichiarazione del compagno dott. Fiore 

Dal nostro corrispondente 
BARI. 15 

E' rientrata a Bari in questi 
giornl da un vlaggio in Jugo
slavia una delegazione dell'Am
ministrazione provinciale gui-
data dairassessore provinciale 
prof. Barbanenfe e composta 
dal prof. Terio. direttore del-
l'lstituto di Biologia marina e 
dai consiglieri provincial! prof. 
Zagami e dottor Fiore. 

La vislta della delegazione 
era stata organizzata dall'Isti-
tuto OceanograQco di Spalato 
in collaborazione con quella 
Camera di Commercio. L'idea 
della visita in Jugoslavia per 
studiare, approfondire i pro
blemi della pesca e stabilire 
trattative dirette con la costa 
dalmata sorse l'anno scorso in 
un convegno sulla pesca in 
Puglia organizzato daH'Amml-
nlstraztone provinciale. Si de-
terminb allora la necessita di 
avere contatti diretti con le 
autorita jugoslave attorno ai 
vari problemi della pesca in 
Adriatico, alio scopo anche di 
studiare le esperienze conse-
gulte dall'Istltuto OceanograQ
co di Spalato avendo intenzto-
ne la Provincia dl Bari di am-
pliare la sfera dl attlvlta del-
l'lstituto dl Biologia marina. 

La delegazione ha avuto con
tatti con i dirlgenti della Ca
mera di Commercio e con gli 
studiosi deiristituto Oceano-
graflco di Spalato. L'inoontro e 
stato poiitivo perche le auto-
r.ta jugoslave si sono dichia-
rate disposte a trattare diret-
tamente con le amminUtrazioni 
provinciali pugliesi luttl i pro
blemi inerenti la pesca che in-
teressano le due parti. 

Sulla visita di questa dele-
gaz'one abbiamo cbiesto noti-
zie al consigliere provinciale 
compagno Sandro Fiore, che ba 
fatto parte della delegazione. 
- L'accoglienza delle autorita 
jugoslave — ct ha detto il com
pagno Fiore — e stata calo-
rosa. Ho potuto constatare i 
progressl fatti da questo Paese 
per quanto riguarda il settore 
della pesca. Positivo e stato 
:i fatto che le autorita jugo-
slave abbiano manifestato U lo
ro proposito di aprire le trat
tative con le amministrazioni 
provinciali pugliesi sia sul pro 
blemi della pesca. oggetto della 
nostra visita. che in generale 
sugli scambi commerclali che 
possono interessare i due Paesi 
viclni. Ml ha meravigliato enor-
memente lo stato ai sviluppo 

C^ll t* rr^| 

Pescatori pugliesi con una eccesionale preda 

dell'atrivlta peschereccia e so-
prattutto come questa viene 
d^ciplinata, E cio tenendo con. 
to della necessita di distnbuire. 
nel tempo e per qualita di pe-
scato. il periodo di riposo e 
quindi di ripopolamento con fl 
periodo di pesca. 

-Altro elemento importante. 
a mio parere. e la connessio-
ne ed il legame profondo che 
esistono tra la ricerca sc.enti-
flca e l'attivita peschereccia. 
Mi sono reso conto direttamen-
te degli sforzi compiuti in ta
le direzione dalla ricerca scien-
tlflca jugoslava che aluta la 
cooperazione a individuare le 
zone di intensa pescosita se
condo "carte della pesca" ela
borate con un lavoro nell'Adria
tico durato due anni In vista 
del rinnovo dell'accordo di pe

sca italo-jugoslavo mi sembra 
opportuno che si proceda ad 
una larga consultazione della 
marinerla da pesca pugliese al
io sccpo di avere diretta cono-
scenza delle necessita di pesca 
nelle acque jugoslave ed indi
viduare le zone da indudere 
nel nuovo accordo 

~ A questo proposito — ha 
concluso il compagno Fiore — 
il discorso con le autonta ju
goslave e stato aperto dalla no
stra visita. ma e chiaro che le 
autorita governat.ve da una 
parte e la nostra Camera di 
Commercio dalTaltra dovranno 
predisporre opportuni contatti 
al fine di giungere a soluzionl 
positive e soddufacenti ueH'in 
teresie dei due paesi». 

Italo Palisciano 

scruatnee, soffocando timide 
rclleitu che di volta m volta 
sono affiorute sotto Vtncalzarc 
delle cose. Poi e venuto il mo-
mento di una scelta su una que-
stione che non consentiva piu 
dilazioni: la gestione municipa-
lizzata della linea tranuiaria n. 1. 

Diverse componentl hantio 
agito nel determiware la presa 
di posizione della DC sulla tnu-
nicipalizzazionc delle Tranvie, 
che ha dato origine al ritiro 
dei hberali. In primo luogo la 
impossibility di far cadere nel 
nulla le prospeftii;e di gestio
ne di un servizio fondamentple, 
dopo che si era formato un lar
go froute unttario In secondo 
luogo hanno agito motivi d: na-
tura elettorale: la DC, sostcnen-
do la gestione pubbJicn dei ser
vizi tranviari, vuol raggiungere 
il duplice risultato di presen-
tarsi demagogicamente all'elet-
torato come promotrice di una 
importante riforma, e di sbaraz-
zarsi della presenza del PLI nel
la Giunta per avviare una nuo
va operaziane (i contatti delle 
settimane scorse col PSI sono 
assai signiflcativi) che porti ad 
un cambiamento di formula sen
za alcun cambiamento di sostan-
za nella linea politico (come il 
capo gruppo d.c. Lay, Vassessore 
socialdemocratico De Fraia ed 
il sindaco Brotzu hanno detto 
nel corso del dibattito). Questo 
disegno e per ora fallito, poi 
che .il PSI ha risposto alle 
avances sollecitando una chiara 
intesa programmatica e una 
svolta politica tale da giustifica-
re il suo eventuale appoggio 

Fallita la prima operazione, 
la maggioranza centrista ha cer-
cato di cavarsela con una nor-
male misura tmrocratica: si so
no dimessi • due assessori, ne 
eleggiamo altri due! L'opinione 
pubblica deve conoscere piu a 
fondo la verita. Non si tratta 
affatto di un semplice rimpa
sto. Siamo di fronte a problemi 
politici di carattere generale che 
riguardano tUtta l'attivita della 
Giunta, e ad un problema par-
ticolare, ma di grande impor 
tanza, come quello della gestio
ne pubblica del servizio auto 
filotranviario. Due aspetri di una 
situaztone che richiede la~de-
nuncia di precise responsabilita. 
ResponsibilUa che. sono del PLI, 
che nella GlUnta ha agito da 
freno per ogni iniziativa nuova; 
del PSDI e del PSdA, che han
no a,vallato una politica conser~ 
vatrice e antipopolare; e in pri
mo luogo del partito DC, che di 
questo politico e I'alfiere. 

II dibattito non si e solo in-
centrato sulla gestione pubbli
ca dei servizi tranviari (che 
deve essere realizzata prima 
della scadenza del mandato, se
condo una esplicita proposta del 
PCI). Altri fatti sono venuti al
ia luce durante la vivace di-
scussione. Al Comune e stata 
offerta la possibilitd di inserir-
si concretamente neU'ampio 
fronte di lotta per una riforma 
urbanfstica e democratica, con
tro la speculazione delle aree, 
il disordine edilizio, la tenden-
ia a trasformare la citta in un 
convulso aggtomerato di ce-
mento. La legge 167, importante 
strumento per I'acqulsizione al 
potere "pubbHco dl vaste esten-
sioni di aree. e stata utilizzata 
a Cagliari nel modo piu ingiu-
sto possibile. La Giunta, per 
esempio, ha ceduto alia pressio-
ne di cospicui interesst e forze, 
affrontando le Zotttzzazioni re-
ndenziali per aree che potevano 
estere expropriate. In questo 
modo si sono regalati miliardi 
ai proprietari. . ' 

Ancora piu grave e lo scan-
dalo delle Ferrome complemen
tary sono stati regalati due mi* 
liardl di lire ai conti Pasquini 
per lo sgombero di un'area di 
proprieta pubblica ed il trasfe-
rimento della stazionc da Viale 
Bonaria a Piazza Repubblica. 

Nel settore del carovita, non 
sono mai stati adottati provve. 
dimenti seri. Vi e stato a Caglia-
i un note cole aumento dei prez-

zi, con un indiee tra i piu clti 
d'ltalia; si sono avute ample 
bcttaglie popolari, con scioperi 
generali umtari di tutte le ca-
tegorie; sotto tale spinta il Con
siglio ha preso delle decisioni, 
ha assunto orientamenti che so
no rimasti sulla carta per la in-
capacita e la mancanza di volon-
ta della Giunta Brotzu. 

L'cmmimstrazione centrista. 
con la sua politica fiscale e sta
ta anzi una delle responsabili 
dell'cccentuato taglieggiamento 
cui sono sottoposti i redditi dei 
lacoratori e dei ceti medi: au
mento massiccio delle supercon-
tribuzioni e delle imposte indi-
rette; aumento del costo di tutti 
i servizi pubblici; aumento indi-
scriminato deli imposta di fa-
miglia • (che non ha • colpito i 
grandi redditi di speculazione e 
gli evosori tradizionali). 

Su ogni problema, U sindaco 
Brotzu ed i suoi collaboratori 
non sono riusciti ad elevarsi al 
disopra di una visione gretta ed 
angusta della politica amminj-
strarica, per mettersi al pazso 
con le eslgenze nuove che sono 
maturate e maturano. Ora la D. 
C , consapevol* dti costo rrwl-

contcnto popolare, tcntd1 di dare 
alia crisi una boluzione che si 
ponga, con una maggioranza dt 
centro-sinistra, sul solco dello 
schieramento politico che gover-
na il . Paese. 

La realta sarda e cagliarita 
na, la dislocazione e I'orienta-
mento delle attuali forze, non 
consentono tuttavia un'equivoca 
operazione di centro-sinistra. 
Percid i comunisti si battono, 
mossi da una ispirazione unita
ria, pronti alia ricerca di allean
ze ed intesc che consentano una 
svolta politica c programmatica. 
A queste forze, nel corso delle 
immincnti elezioni, il PCI fara 
appello perche. con un program 
ma di rinnovamento, si possa 
dar vita ad una nuova maggio
ranza che rompa a Cagliari il 
monopolio clericale e sia parte 
attiva nella lotta per un nuovo 
corso che scgni, in Sardegna e 
in Italia, I'accesso alia direzio
ne della cosa pubWica, di un 
nuovo blocco di forze, laiche e 
cattoliche, capace di affrontare 
e risolvere i problemi della rt 
ttascita. 

g. p. 

I 

! Togl iat t i 
I commemorate 
I a Cosehza 
i 
| II discorso del compagno on. Fausto Gullo | 
I • i 
' Dal nostro corrispondente I 
I v , COSENZA, 15. I 
I Cosen/a, con una manifestazione nei locali del ci- I 

nema teatro Citrigno, ha commemorato il compagno , 
Palmiro Togliatti. Ha ricordato la figura e Topera del 
grande scomparso il compagno on. Pausto Gullo, le- • 
gato a Togliatti da antica e profonda amicizia, suo • | 
stretto collaboratore come ministro deirAgricoltura ' 
prima e di Grazia e Giustizia dopo, nei governi uni- I 
tari sorti subito dopo la Liberazione. . I 

Una grande folia gremiva il vasto e capace teatro • 
Citrigno. Tra gli altri erano presenti 11 segretario | 
della Federazione compagno Giudiceandrea, i mem-
bri del Comitato Federale e della Commissione Fe
derate di Controllo, il sen. Luigi Gullo, sindaci e am-
ministratori comunisti della provincia. 

Dopo brevi parole del compagno Giudiceandrea. 
che ha ricordato il profondo significato politico del 
memoriale di Togliatti e la portata che lo scntto di 
Yalta assume nei rapporti fra comunisti e cattolici, 
ha preso \a parola il compagno Gullo. 

« Tracciare una biografia completa di un uomo co
me Togliatti — ha detto Gullo — che per circa mezzo 
secolo, in un'epoca tra le piu complesse della storia, 
e stato sempre al centro di importantissimi e decisivi 
avvenimenti politici e operai assai ardua. TralascerA 
quindi di parlare del Togliatti dell'* Ordine Nuovo », 
degli anni che precedettero e seguirono la nascita del 
PCI, e del Togliatti alia Dire7ione della III Interna-
7ionale » 

II compagno Gullo quindi, dopo avere descritto 
tra la visibilo commozione di lui e di coloro che 
l'ascoltavano le doti e le capacita di Togliatti, ha 
rievocato le tappe principali che sotto la guida illu-
minata e onginale di Togliatti hanno portato il PCI 
ialla illegahta a svolgere oggi in Italia e nel mondo 
una fun/ione politica di pnmaria importanza 

Prima della commemorazione nel salone * Gram-
sci > annesso alia Federazione, si era tenuta una riu-
nione dell'attivo provinciale nel corso della quale il 
compagno Giudiceandrea aveva trattato i temi che 
il PCI dovra portare avanti in provincia di Cosenza 
nel corso della prossima campagna elettorale ammi-
nistrativa. 

Oloferne Carpino 

A La Spezia 

Delegazione di lavoratori 
ricevuta dal prefetto 

Sara convocato il titolare dei due stabilimenti ove si 
vogliono operare i licenziamenti - Una interrogazione 

comunista al Parlamento 

Dal nostro corrispondente 
LA SPEZIA, 15. 

Una folta delegazione di 
lavoratori degli stabilimenti 
Cappelli, accompagnata dai 
dirigenti sindacali, e stata ri
cevuta oggi dal Prefetto, al 
quale e stata esposta la si-
tuazione esistente tra le mae-
stranze dei due complessi 

Cagliari 

\ Numero 
speciale di 
« Rinascita 

sarda» 
dedicato 

a Togliatti 
CAGLIARI, 15. 

E' utcito il numero spe
ciale di « Rinascita sarda - , 
dedicato a «Togliatti e la 
Sardegna >. II periodico de
mocrat ic dell'isola, pubbli
ca integralmente II discor
so tenuto dal compagno To
gliatti dal balcone del Mu
nicipio di Cagliari, il 27 
aprile 1947, per commemo-
rare II decimo anniversarlo 
della morte di Gramicl. II 
numero eontiene anche una 
•Inteai di tutti I discorai 
pronunciati da Togliatti in 
Sardegna. 

II contrlbuto di Togliatti 
alia lotta per I'autonomla 
e per la rinascita, viene 
illustrato con articoli e di
chiarazioni di Emilio LUSBU, 
Velio Spano, Umberto Car-
dia, Giovanni Lay, Andrea 
Raggio, Nino Marraa, Um
berto Secci. II decano del 
Consiglio comunale di Sas-' 
sari, dr. Giuaunario Olia, 
democristiano, che fu com
pagno di scuola di Togliatti, 
ha rilasciato al glornale 
una commossa rievocazione' 
dal tltolo -Rlcordi di liceo-. 

Viene inoltre proposto at-
I'attenzlone dei lettori un -
artlcolo: • Gramsci aardo «, 
scritto da Togliatti nel 1951 
per un numero della rivlsta 
> II ponte », interamente de
dicato alia Sardegna. Oltre 
ad una ricca documentazlo-
ne fotograflca su Togliatti, 
giovane llceale a Sassarl, e 
sul sogglornl di Togliatti 
nell'lsola come capo del 
PCI, - Rinascita sarda > 

. pubblica Inline messaggl e 
telegramml di solidarieta 
invlati al Comitato regio
n a l del Partito dalle mag
giori autorita dell'isola. 

II numero dl « Rinascita 
sarda », In vendlta in tutte 
le edicole, contitne anche 
una Inter a paglna su Lulgl 
Longo ed un gludlilo del 
nuovo segretario del PCI 
sulla situaztone sarda. 

industriali di Migliarina e 
Ceparana. 

I lavoratori della Cappelli, 
come e noto, sono in lotta 
per il mantenimento del po-
sto di lavoro, dopo che la 
direzione ha annunciato una 
ulteriore riduzione di orario: 
69 lavoratori sono stati posti 
in cassa integrazione e 21 
sono stati sospesi. 

II Prefetto ha annunciato 
che nella giornata di doma-
ni convochera il titolare de
gli stabilimenti. 

II compagno Fasoli intanto 
ha presentato una interro
gazione in Parlamento per 
conoscere quali misure i Mi-
nisteri competenti intendo-
no prendere a seguito della 
massiccia riduzione di orari 
di lavoro e dei licenziamenti 
che si verificano negli sta
bilimenti di ogni settore pro-
dutt ivo: Ceramica Vaccari 
(oltre mille dipendenti, 32 
ore settimanali); SIRA (240 
dipendenti; 42 ore settima
nali); Verzocchi (60 dipen
denti a 36 ore); Officine 
Cappelli (restano da pagare 
salari arretrati di vari mesi 
e numerosi dipendenti sono 
stati posti a zero ore setti
manali) . Officine meccani-
che (60 dipendenti su cento 
posti a zero ore settimanali 
e salari arretrati di tre me
si); Jutificio Montecatini (ri
duzione dell'orario a 32 ore 
nel settore juta; a 40 ore nel 
settore plastica); Elettrodo-
mestici S. Giorgio (40 ore 
settimanali); Cantiere An-
saldo Muggiano (numero 
sempre crescente di dipen
denti posti in attesa di la
voro; mentre il carico delle 
commesse va rapidamente 
esaurendosi). 

In . particolare, 1* interro-
gante ha chiesto di conosce
re quali misure si intendono 
adottare per individuare ed 
eliminare le cause di tale 
situazione; esercitare un con
trollo sul piano produttivo. 
relativo agli investimenti al 
fine di far risalire i livelli 
occupazionali e l'attivita la-
vorativa; promuovere una 
politica creditizia atta a fa-
vorire la ripresa e lo svi
luppo della media e piccola 
industria. 

Lufto 
VIAREGGIO. 15. 

Colpita da incurabile male e 
deceduta Carmelina Azzaro, na-
ta Mezzasalma. moglie del com
pagno Francesco Azzaro. 

Al compagno tanto duramen-
te colpito ed alia famiglia Az
zaro. le condoglianze de "1'Uni-
ta". . 

La Spezia 

Sciopero alio 
jutificio 

Montecatini 
LA SPEZIA, 15 

Mentre proseguono le Ini-
ziative tese ad interessare le 
autorita locali e la pubblica 
opinione, per la situazione 
esistente alio Jutificio Mon
tecatini e sulle condizioni di 
vita e di lavoro delle mae-
stranze, le organizzazioni sin
dacali hanno deciso di inten-
sificare l'azione sindacale, 
per indurre la direzione de-l-
10 stabilimento a modificar» 
i suoi orientamenti e a ripri-
stinare l'orario di lavoro nor-
male e le condizioni di com
pleta liberta nella fabbrica, 

Pertanto. domani, merco-
ledi 16 settembre, avra luo
go uno sciopero di due ore 
per tutto ' il personale cosi 
ripartite: un'ora dalle 10 alle 
11 per tutti i presenti in fab
brica; per il personale eha> 
ha iniziato il lavoro alle 6 
(primo turno), 1'altra ora di 
sciopero verra efTettuata ces-
sando il lavoro alle 13. Una 
ora dalle 15 alle 16 per tut
to il personale presente in 
fabbrica; per i! personale 
che ha preso lavoro alle 14 
(secondo turno). 1'altra ora 
di sciopero verra efTettuata 
uscendo alle 21. Per coloro 
cne effettueranno il turno di 
notte, lo sciopero avra ruogo 
a partire dalla mezzanotte 
e sino alle due. 

Interrogazione sulla 
mancata 

ricostruzione 
dell'lrpinia e Sannio 

I deputati comunisti on. Vil-
lani. MariconSa. Pietro Amen-
dola hanno rivolto una interro
gazione al Ministro dei Lavo
ri pubblici -per sapere quali 
misure urgent! intende adottare 
per rimuovere tutti gli ostacoli 
che finora hanno impedito una 
rapida ricostruzione delle abi-
tazioni dei comuni dell'lrpinia 
e del Sannio distrutte o dan-
neggiate dal terremoto del 21 
agosto 1962; e per conoscere}; 
quali prowedimenti intende!' 
prendere per allevlare i disagiV, 
delle popolazionl a seguito del-fl 
la nuova scossa tellurica che si 
e registrata il 7 settembre scor 
so. nella zona gia durament< 
colpita (in particolare Ap:ce i 
Ariano), determinando cost un< 
stato di panico e smarrimentof 
dei cittadini costretti a ras*are 
all'aperto per Intent 
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